
 
 

JORNADA FORMATIVA SOBRE INCONTINENCIA URINARIA 

ORGANIZADA POR LA ASOCIACIÓN ANDALUZA DE UROLOGÍA 

  
 Quiero manifestarles la satisfacción que nos produce acogerles 

en esta casa de todos los andaluces que queremos abrir cada vez más a 

la participación y ponerla a disposición de cuantos colectivos sociales 

se esfuerzan por impulsar soluciones a los problemas y desafíos que 

debemos superar en Andalucía. 

 

 Uno de los patrimonios más valiosos conseguido con el esfuerzo 

continuado de varias generaciones en nuestra Tierra son los servicios 

públicos esenciales que han dignificado la condición de ciudadano de 

cuantos vivimos en Andalucía. La Sanidad, la Educación y los 

Servicios Sociales, no son solo elementos primordiales para la calidad 

de vida, son la base fundamental para la extensión de la justicia social 

y la dignificación de todos los que vivimos en nuestra Comunidad. 

 

 En estos momentos en los que -sin lugar a dudas-, atravesamos 

profundas dificultades económicas, es preciso redoblar nuestra 

defensa de estos servicios frente a intentos de desandar camino en la 

atención a los ciudadanos y desarmar la sanidad o la educación 

pública. 

 

 



 
 
 

 Me he muy grato acoger hoy aquí en el Parlamento esta Jornada 

sobre un tema de amplia repercusión social y que merece toda la 

atención posible para mejorar la situación de quienes padecen esta 

dolencia: La Incontinencia Urinaria. 

 

 Es una dolencia de origen complejo, que afecta 

mayoritariamente a las mujeres y que en un amplio porcentaje de  

casos no se busca una atención sanitaria por quienes la padecen. 

 

 Nos encontramos pues ante un problema que suma a la 

necesidad clínica propia, otra de difusión y educación sanitaria para 

poder avanzar en su repercusión entre la población. 

 

 Estas Jornadas pueden ser muy valiosas para el análisis y la 

mejora de las estrategias para atender la incontinencia urinaria y estoy 

convencido de que las aportaciones, el debate y la difusión de sus 

propuestas contribuirán  a una mejor atención de la población afectada 

en Andalucía. 

 

 Les deseo pues, los mejores frutos en esta Jornada y felicito a 

sus organizadores por la iniciativa, su esfuerzo e interés.  

 

 



 
 
 

 Les reitero mi apoyo y el del Parlamento de Andalucía  para 

conseguir los mejores resultados en las propuestas y en la difusión de 

ellas. Siéntanse en su casa, la casa de todos los andaluces, la casa de 

la palabra. 
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Parlamento de Andalucía 
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